



nando según participaban en las diferentes actividades propuestas. Premios tales como camisetas, llaveros-monederos, etc.

El éxito de participación de las IV Jornadas se debe al trabajo, a la energía y dinamismo que desempeñaron el Consejo Local de la Juventud y las asociaciones juveniles participantes. El Reventón, Sin Komplikaciones Music, Talayot, Cónclave, Sin Límites, Región Activa y Des-Kite Rc La Mancha.

No montaron actividad propia al no dedicarse al ocio y tiempo libre, pero sí que estuvieron también presentes en la organización Nuevas Generaciones y Juventudes Socialistas, además de socios y socias de otras asociaciones.



En total, aproximadamente 50 jóvenes participaron en la organización y desarrollo de estas jornadas de forma voluntaria, hecho que ya de por sí mismo supone un éxito, a juicio del presidente del Consejo Local de la Juventud de Manzanares, que apunta lo siguiente: “Que tantos y tantas jóvenes, cada cual con sus inquietudes y su opinión, nos unamos para crear una actividad así, hace que estas jornadas merezcan la pena.

Si además logramos que los y las jóvenes de nuestro pueblo conozcan que tienen una alternativa a su disposición durante todo el año, en la que podrán desarrollar su creatividad, conocer gente, divertirse y formarse, mucho mejor. La guinda es que además, con esta iniciativa, aportamos nuestro granito de arena en las fiestas patronales, dando luz y color a los Paseos del Río y una opción mas a los cientos de personas que han participado en las jornadas”.

